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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit dem 24. Juli 2024 ist vor der Evangelischen Gemeinschaftsschule in der Eugen-Richter-Straße 

ein Tempolimit 30 eingeführt wurden. Diese Maßnahme begrüßen wir sehr, da somit ein wichtiger 

Schritt in Richtung Verkehrssicherheit und Lärmreduzierung gemacht wurde. Die Umsetzung von 

Tempo 30 darf allerdings keine einmalige Aktion bleiben.  

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. An welchen Orten (hierbei sind insbesondere Schulen, Kindergärten, Altenheime und 

Krankrenhäuser gemeint) plant die Stadtverwaltung weitere Temporeduzierungen, um 

mehr Verkehrssicherheit zu gewährleisten? 

 

2. Wo wurden Tempolimits bereits geprüft, aber wieder verworfen? (Bitte jeweils die Gründe 

dafür aufschlüsseln) 

 

3. Sind der Verwaltung direkte Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern bekannt, die in 

jeweiligen Wohnumfeld Temporeduzierungen fordern und wenn ja, in welchen 

Wohngebieten ist dies erfolgt?     

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

26.09.2024, gez. i. A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Herr Maicher 
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